

SANTANDER

El Museo de Prehistoria se inaugurará este verano en el Mercado del Este

El consejero de Cultura calcula que en junio o julio estarán trasladados los fondos y el apartado expositivo estará reforzado por un dispositivo multimedia

13.02.2008 - MAXI DE LA PEÑA

El Museo de Prehistoria y Arqueología será inaugurado en los meses de junio o julio de este año en los bajos del Mercado del Este, según confirmó a este periódico, el consejero de Cultura, Francisco Javier López Marcano. El proyecto museológico y museográfico se encuentra muy avanzado y se están siguiendo los patrones marcados por el actual director, Pedro Fernández. «No será necesario un concurso de ideas», advirtió López Marcano, lo que agilizará la puesta en funcionamiento del Museo de Prehistoria, cuyo emplazamiento en el Mercado del Este tendrá un carácter permanente.

Las piezas, que todavía se encuentran en los bajos del antiguo edificio del Gobierno de Cantabria, en la calle Casimiro Sainz, serán trasladadas al nuevo emplazamiento en los próximos meses, de manera que en el verano «podamos inaugurar un museo digno. No vamos a tener la sensación de estar en un sitio viejo. Al contrario, disfrutaremos de un museo moderno y vivo, y para ello haremos una inauguración especial», señaló el consejero. Todo el apartado expositivo se verá complementado por «un dispositivo multimedia», como ocurre en los museos contemporáneos, del siglo XXI, en los que las nuevas tecnologías juegan un papel importante y didáctico.

La actual sede del Museo de Prehistoria dispone de unos 600 metros cuadrados, pero la exposición ha de compartir espacio con la administración, la biblioteca y la sala de investigación. Los 867 metros cuadrados de la sala de exposiciones temporales que el Museo de Bellas Artes dispone en el Mercado del Este permitirán reubicar los importantes fondos de aquél sin necesidad de reducir espacios para tareas burocráticas.

Muebles Perojo, también

El Instituto Internacional de Investigaciones Prehistóricas, la biblioteca y la sala de investigación, afirmó López Marcano, se ubicarán en los locales arrendados de la avenida de Los Castros 65 y 67, en la antigua mueblería Perojo. «Es interesante -dijo- que esta parte dedicada al estudio se encuentre en la zona de la Universidad de Cantabria. Las buenas relaciones institucionales que existen entre el consejero de Cultura y el actual alcalde de Santander, Íñigo de la Serna, están facilitando acuerdos en esta materia, como la ampliación del Museo de Bellas Artes.



Con el traslado de los fondos del Museo de Prehistoria, se podrá derribar la antigua Diputación. / CUEVAS